
【日 時】平成31年１月25日（金）
【場 所】中央合同庁舎４号館
【参加者】33名

参加者の声（参加者アンケートから）
●市町村との連携は重要だと考えているので、ぜひ参考にし
たい。

●大学生を巻き込んだ積極的な
取組がすばらしいと感じた。

●他自治体の方と接する貴重な
機会で、刺激になった。

●各市の課題は共通しているこ
とを確認できました。

●グループワークを早めに行って旗手同士のつながりを作れ
たらと思います。 など

●地方分権改革推進室からの説明

平成30年提案での具体的な提
案内容とその取組方針について
図を交えて説明したほか、「入
門ガイド」の活用、市町村職員
研修の充実、地方分権改革の成
果・効果の把握、大学との連携
などについて説明しました。

●自治体における取組事例の紹介
青森県より、県庁内での連携体

制、市町村における提案募集方式
活用に向けた支援の取組みについ
て紹介いただきました。

愛媛県より、大学と連携した取
組（学生向けセミナー、自治体職
員と学生によるワークショップ）
について紹介いただきました。

●グループディスカッション
地方公共団体等における地方

分権の成果の把握とＰＲについ
て、それぞれの地域における実
例を紹介するとともにどのよう
な方法が考えられるか、グルー
プディスカッションを行いまし
た。

地方分権改革の旗手会議（平成30年度第２回）の概要

回答内容 回答数・構成比

よかった 19 (73.1%)

どちらかといえばよかった 5 (19.2%)

無回答 2 (7.7%)

計 26 (100.0%)


